

# 国本中学校 校長室だより

令和3年7月19日発行 宇都宮市新里町丁1608-19  
TEL 665-1146 FAX 665-1592

## 《あいさつ運動》

6月24・25日(木・金)、7月13日(火)の登校時に、本校生徒会執行部と生活委員会の生徒が、国本中央小、晃宝小、国本西小で、児童と一緒に朝のあいさつ運動を行いました。このあいさつ運動は、国本地域学校園での小中連携活動の取組の一つで、年に2回行っています。

小学校の児童たちは、中学生の「おはようございます。」というあいさつに「おはようございます。」と元気にあいさつしていました。

小学校の可愛らしい児童の姿に、参加した中学生も私も、とても心が癒やされました。



## 《校内研修①(新学習指導要領)》

6月23日(水)に、昨年度まで国立教育政策研究所の教育課程調査官であり、現在篠井小学校長の小栗英樹先生をお招きして、本年度から完全実施の新学習指導要領について、お話ししていただきました。

お話の内容は、大きく二つで、今回の新学習指導要領で求められている授業改善の視点である「主体的・対話的で深い学び」についてと「評価の改善(特に主体的学習に取り組む態度)」についてでした。小栗先生は、この二つの難しい内容をたった1時間という時間の中で、本当にわかりやすくその趣旨や実践の仕方などについて、説明してくださいました。お話があまりにおもしろく、参加した全教職員が夢中になってお話を聞き入ってしまったため、講義の様子を写真に撮ることを忘れてしまいました。(笑)

今日、先生から学んだことは、必ず今後の授業や評価に役立つと思います。ご講話、ありがとうございました。

## 《校内研修②(生徒指導)》

6月30日(水)に、晃宝小教諭の熊田雅之先生を講師に「いじめの問題に関する生徒指導」についての校内研修を行いました。

熊田先生は、昨年度、宇都宮市から選出され、「いじめの問題に関する指導者養成研修」という3日間の中央研修に参加されました。この日の研修では、3日間の中央研修から学んだことの中から、特に私たち教職員が共通理解していなければならないことを中心にお話していただきました。熊田先生のお話も小栗先生のお話のようにとてもわかりやすく、大変勉強になりました。ありがとうございました。

この日は忘れずに写真を撮りました。(笑)



## 《部活動壮行会》

7月6・7日(火・水)のお昼の放送時間に、生徒会主催の部活動壮行会がテレビ放送を使って行われました。まず、6日(火)には、総体に出場する各部の部長が総体への意気込みを述べた後、生徒会長から応援の言葉があり、最後に教職員からの応援メッセージが流されました。続いて、7日(水)の日には、各部の2年代表者がこの総体が最後の大会となる3年生に向けて、これまでの感謝を述べると共に、大会に向けての応援メッセージを伝えました。

とても心に響く、感動的な素晴らしい壮行会でした。この様子を見て、私は、大会に参加する選手たちは、きっと大活躍すると確信しました。生徒会執行部の皆さん、ありがとうございました。



※総体の結果については、ホームページで随時お知らせしていますので、ご参照ください。  
(文責 校長 戸部義則)